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全国大会　松山大会
１０月９日～１２日　松山市内各所

　全国大会が松山で開催され全国から１３，０００人の青年
経済人が業種を問わず参集しました。建築、アミューズメント、
ファッション、菓子、ＩＴ等の各業種別の懇親会や国家防衛、
憲法、国際交流等のセミナーが３日間にわたって満載に行わ
れました。
　そして、最終日は万感の全国大会卒業式です。昭和４９年
生まれのメンバーは入会して長い方も短い方もこれでそろって
日本青年会議所を卒業です。卒業式典にはシークレットゲスト
として小室哲哉さんと坂本美雨さんが登場され、小室さん
が手がけた卒業生の青春時代の名曲を熱唱してくださいま
した。小室さんの歌声は賛否が分かれましたが、坂本さんの
美声と卒業生の為のサービス精神に涙する方が続出してい
ました。そして、すべての式典が終了して卒業生はレッド
カーペットを通って晴れやかに日本青年会議所を卒業され
ました。卒業されても、日本青年会議所メンバーの繋がりを
活かしたご活躍を全国で頑張ってください。

渉外委員会　副委員長　佐伯 和哉

津山青年会議所岡山青年会議所交歓会
１０月２２日　岡山プラザホテル　

第６９回世界会議ライプチヒ大会
１１月２４日～２９日　ライプチヒ各所

 １年ごとに津山と岡山で交互に行う津山青年会議所との交
歓会が開催されました。卒業された先輩方も参加される交歓
会とあって、オハヨー乳業株式会社取締役社長　野津喬様
（第３１代理事長）、岡山商工会議所会頭　岡﨑彬様（第３２代
理事長）はじめ歴々たる方々がご出席され、現役会員がやや
緊張した中、会は進行していきました。けれど、毎年の交歓会
や県内事業での交流で培った想い出話に花が咲き始めると、
一気に交歓会は活気の帯びたものとなり、先輩方と現役会員
はそれぞれに津山青年会議所の方々と絆を深めました。来年
の津山での開催を楽しみにしています。

渉外委員会　副委員長　小林 佑輔

　第６９回世界会議ライプチヒ大会が１１月２４日～２９日
まで６日間開催されました。世界の青年会議所は国連との
パートナーシップを結んでおり、飢餓、貧困、差別、紛争等
の解決に取り組んでいます。世界中の青年会議所メンバー
がライプチヒに集まり、２０１４年の活動総括と２０１５年の
活動計画を話し合いました。また、各国、地域のメンバー同士
の交流と相互理解も世界会議の重要な要素であり、主要
言語を英語として、日本語、フランス語、スペイン語の共用
語で世界中の青年経済人と交流を持ちました。岡山青年
会議所からは５名が参加して、日本から１１８５名のご登録
がありました。来年は金沢市で開催されます。また、渡航に
関しまして、岡山青年会議所メンバーのたくさんのご支援
をいただき誠にありがとうございました。

渉外委員会　委員長　木道 茂樹

　本年度、公益社団法人日本青年会議所中国地区岡山ブロック協議会　副会長幹事として出向させ
ていただきました。初めての出向でしたが吉田副会長の下、岡山ブロック協議会の役員会議などに
もオブザーブ出席させていただきＬＯＭとは違う運営方法や考え方など学べ、多くの気づきをいた
だけました。次年度も岡山ブロック協議会に副委員長として出向させていただきます。本年度の経
験を生かしブロックの事業を成功させたいと思います。
　最後にご支援いただきましたＬＯＭメンバーの皆様に感謝を申し上げ出向者報告とさせていただきます。

副会長幹事　佐藤 史成

　岡山ブロックの光り輝く未来創造委員会に出向させていただきました。
　ＪＣ入会後６年目ながら初出向、それもいきなり副委員長ということで、不安は非常に大きかった
のですが、メインの担当事業が本業と関連性のある憲法フォーラムだったことが幸いし、なんとかや
り切ることができました。
　今年の憲法フォーラムは、日本青年会議所の各ブロックが全国一斉で５月２日に開催するというこ
とで、他のブロックの中に埋没しない企画にしなければならないという意識があり、委員会での議論
の結果、岡山大学法科大学院の田近肇教授、法律学と無関係の大学生、３ヶ国からの留学生を壇上に

迎えてのディスカッション形式で行いました。
　私も司会として壇上に上がりましたが、奇跡的にトラブルもなく閉会までたどり着きました。
　当日は、一般の聴衆だけでなく、多くのＬＯＭメンバーの皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。

光り輝く未来創造委員会　副委員長　難波 秀明

　本年度、岡山ブロック協議会　意気あふれる人財育成委員会の委員として出向させていただきまし
た。他ＬＯＭとの交流はもちろんですが、岡山ＪＣの凄さを感じることが出来ました。岡山ＪＣで
は、当たり前のことが他ＬＯＭではなかなか出来ない。このようなことを感じることが出来たのは、
出向させていただいたからだと思っております。このことをＬＯＭ内で伝えつつ、自身の成長にも繋
げて参ります。また、事業において最も印象に残りましたのは、新会員研修会の１５ＬＯＭ対抗アトラ
クションの内容を変更したことです。例年では踊りが中心であった内容を「地域のたから」を紹介す
る内容に変更し、「映像による紹介＋アトラクション」という新たな試みを実施いたしました。この

試みが次年度にも繋がり、更なる研修事業になれればと思います。
　最後に出向に関しまして、ご支援をいただきましたＬＯＭメンバーの皆様に感謝申し上げ、出向者の報告とさせて
いただきます。本当に一年間ありがとうございました。

意気あふれる人財育成委員会　委員　　村 忠道

出向者報告 事業報告
岡山ブロック協議会出向者

　本年度、公益社団法人日本青年会議所中国地区岡山ブロック協議会　活気に満ちあふれた地域創造
委員会に副委員長として出向させていただきました。ＡＳＰＡＣ山形大会での地域のたからいちの出
店や、エネルギー問題における持続可能なエネルギーなどの提言、災害問題に対するＪＣ-ＡＩＤの普
及活動、そして１５ＬＯＭのレクレーション大会の開催など様々な事業を担当させていただきまし
た。岡山のまちが活気にあふれるためにできることを委員会メンバーと真剣に考える大変有意義な一
年間を過ごさせていただきました。岡山ブロックへは初めての出向でしたが、岡山県内の年齢の近い
同志とも友情を育むことができ、今後のＪＣ活動につながる友ができました。このつながりを大切に

切磋琢磨し、共に成長していきたいと思います。
　最後に、岡山ブロックへ出向させていただいた鈴森理事長には感謝申し上げます。一年間、ご支援、ご協力をいた
だきありがとうございました。

活気に満ちあふれた地域創造委員会　副委員長　小林 佑輔

岡山ブロック協議会出向者

　岡山ブロック協議会　総務委員長連絡会議へ副議長として出向させてただき、会の設営や本年
度の特別事業として５０周年誌の作成に携わらせていただきました。５０周年誌では５０年の歴
史を辿り、歴代ブロック会長の対談などに同席させていただき、自分が幼少の頃経験した事がＪ
Ｃの事業だったことを知り、また今と繋がっている事などを知ることが出来、ＬＯＭの活動では
出来ない経験をさせていただきました。このような経験をいただきまして感謝申し上げます。

総務委員長連絡会議　副議長　綾田 里江

　本年度、公益社団法人日本青年会議所中国地区岡山ブロック協議会　副会長幹事として初めて出向
させていただきました。
　研修委員会終了直後の出向ということもあり、何から何まで初めての経験だったのですが、岡山青年
会議所とはまた違った空気の中でＪＣ活動をおこない、県内に多くの仲間が出来、多くの事を学ばせて
いただきました。
　さらに、副会長の担当委員会である「光り輝く未来創造委員会」においては、備前青年会議所の武元
委員長を始め各ＬＯＭメンバーに、大変お世話になりました。この場を借りて、お礼申し上げます。
　チャンスがあるならば、是非出向を経験してください。新たな気づきがその場には必ずあります。

　最後に、出向に際し貴重な経験を積ませていただきました執行部の皆様、並びにご支援いただきました齊藤委員長をはじ
めとしますまちづくり委員会の皆様に感謝を申し上げ出向者報告とさせていただきます。

副会長幹事　赤田 陽介


